



Alternativa Sindical de Clase
C/Gran Vía 40; 5-1 28013 Madrid
Tfno.: 915271808, Fax: 915273793
www.sindicatoAST.org
sindicatoasc@sindicatoasc.org

1 DE SEPTIEMBRE, DIA INTERNACIONAL DE ACCIÓN DE LOS SINDICATOS DE CLASE POR LA PAZ

El 1 de septiembre, fecha del inicio de la Segunda Guerra Mundial tras el ataque de la Alemania nazi a Polonia, está establecido por el movimiento sindical clasista internacional (**FSM**) como el Día Internacional de Acción de los Sindicatos por la Paz, en recuerdo de los millones de víctimas de las atrocidades fascistas en esta guerra.

Alternativa Sindical de Clase, sindicato perteneciente a la Federación Sindical Mundial (FSM), participa activamente en la conmemoración de dicho día.

Pero en este día también tenemos un recuerdo para los hombres y mujeres que pagaron con su vida las guerras imperialistas y las especulaciones de las multinacionales, empresas que hoy son más voraces y criminales, si cabe, como consecuencia de la situación agonizante de un capitalismo moribundo en su fase actual, porque la inviabilidad del sistema capitalista ha quedado constatado en estos últimos 30 años:

Con la deslocalización de la producción por parte de los monopolios, los empresarios han trabajado, y trabajan, para igualar las condiciones de la clase obrera, de tal manera que los salarios reales en los países “occidentales” se van equiparando a la de la clase obrera de las potencias imperialistas emergentes y otras naciones, a la vez que se homogeniza la degradación de nuestras condiciones laborales, económicas y sociales, acreditando que únicamente hay una clase obrera a nivel mundial, así como su esencia internacionalista.

La **Federación Sindical Mundial** es un instrumento de la clase obrera que vertebra dicho internacionalismo, acreditándose la necesidad del desarrollo del mismo para conseguir que la clase obrera acabe con este proceso al que nos somete la burguesía – organizada internacionalmente en términos políticos y económicos en la UE, Comisión Trilateral, G7, Banco Mundial, FMI, Foro de Davos, etc. y en términos militares en la OTAN, AUKUS, etcétera – y logremos construir una fuerza que, no solo arranque y recupere derechos para la clase obrera, sino que **la organice y fortalezca para acabar con la explotación a la que nos someten, de tal manera que podamos superar el capitalismo y poner toda la riqueza, al igual que el desarrollo tecnológico, al servicio del conjunto de la humanidad y su progreso, o lo que es lo mismo, al servicio de la mayoría, de la clase obrera.**

Con la “globalización” de la economía, los grandes capitalistas han encarcelado a los pueblos del mundo mediante la deuda externa, una deuda ilegal que ha servido para enriquecer más a las grandes multinacionales y empobrecer al máximo a los pueblos del mundo.

Así, mientras a la clase obrera hoy nos suben los tipos de interés de manera desorbitada, ayer – hace 5 años - las grandes empresas financiaban y refinanciaban sus deudas a tipos de interés negativos, y una vez satisfechos los monopolios y obtenida su financiación para automatizar sus procesos productivos y operativos, arrojan a millones de trabajadores y trabajadoras al paro y la miseria.

Esta es la ley del capitalismo, esta es su realidad, los grandes banquetes del Capital los pagamos la clase obrera del mundo, con miseria, sudor, lagrimas y hasta con nuestra vida.

Ante la situación terminal en la que el capitalismo se halla, los grandes capitalistas y sus multinacionales tienen clara la salida: mayor sometimiento y sobreexplotación de los pueblos, de la clase obrera y, para ello, necesitan conjugar la siguiente fórmula, fascismo y guerra imperialista.

En lugar de destinar la riqueza a la sanidad, a la educación, a proporcionar unas condiciones de vida dignas para la clase obrera, los monopolios se apropian el fruto de su trabajo y destinan ingentes cantidades de dinero para hacer armamento más sofisticado para sus guerras.

En el Estado español comprobamos cómo la educación pública de nuestros hijos e hijas cada día dispone de menos recursos y es de peor calidad, cómo quitan a nuestros niños con discapacidad apoyos esenciales para su desarrollo formativo, cómo nuestros ancianos y ancianas tienen una sanidad y unas condiciones de vida cada vez peor, que recorta sus años de vida... cuando, de poner la riqueza a disposición de quien la genera, tanto la esperanza de vida como la educación de nuestro pueblo crecería.

En contraposición a ello, el gobierno decide incrementar el gasto militar, incrementar su cuota a la OTAN...es decir enriquecer a las multinacionales armamentísticas y potenciar las guerras que siempre paga nuestra clase, la obrera.

ASC hace suyo el grito de la FSM y exigimos la disolución de la OTAN y de todas las coaliciones militares, la abolición completa del arsenal nuclear, el pleno derecho a la autodeterminación de todos los pueblos, el fin de toda discriminación, exclusión, y actos de genocidios como son los bloqueos económicos, impuestos a aquellos países que no siguen sus directrices, por EEUU, la OTAN y la UE y reafirmamos nuestra solidaridad con los pueblos en esta situación.

Asimismo, desde **ASC** hacemos un llamamiento a los trabajadores y trabajadoras a **fortalecer las filas del sindicalismo de clase**, a desarrollar la organización de los trabajadores y de las trabajadoras para construir una fuerza que nos permita conquistar derechos, que fortalezca las posiciones emancipadoras de la clase obrera a nivel general y que nos sirva para frenar el brazo agresor de los pueblos, y de la guerra que es el brazo de los capitalistas, sus Estados y sus coaliciones militares.

Por todo ello, te hacemos un llamamiento a afiliarte a Alternativa Sindical de Clase (ASC), a construir un sindicalismo de clase y combativo en todos los centros de trabajo, y a fortalecer la unidad de clase como única garantía posible de progreso, la justicia social y de la paz.

**¡¡MÁS GASTOS PARA SALUD, EDUCACIÓN, SEGURIDAD SOCIAL
Y PENSIONES PÚBLICAS!!**

**¡¡NO AL DINERO PARA ARMAS DE LA OTAN Y GUERRAS
IMPERIALISTAS!!**

¡¡FORTALECE EL SINDICALISMO DE CLASE!!

¡¡AFÍLIATE A ALTERNATIVA SINDICAL DE CLASE (ASC)!!

1 DE SEPTIEMBRE DE 2023